

Bezirksoberliga Nord

TG Osthofen 1 - Bingen-Büdesheim

1 : 7

Kein gelungener Auftakt

Zum Saisonöffnungsspiel traf man auf einen in Bestbesetzung angetretene Mannschaft aus Bingen, die einem auch schon in den letzten Jahren alles abverlangte.

Im ersten Doppel machten es Rüdiger Zehe und Jens Brandenburg dem Gegner schwarz, was aber nicht zum Sieg reichte.

Auch das von TGO2 hochgezogene Doppel mit Johannes Vatter und Emanuel Bretzer begann mit einem Satzgewinn, verlor dann den nächsten Satz knapp und mußte sich im finalen Satz erst in der Verlängerung mit 24:26 geschlagen geben.

Iris Kneip und Melanie Schuch verloren ihr Spiel eindeutig.

Jens Brandenburg merkte man in seinem Einzel die lange Trainingspause an; so war die Niederlage verständlich.

Melanie Schuch und ihre Gegnerin machten es in zwei Sätzen sehr spannend. Am Ende verlor unsere Dame äußerst knapp mit 20:22 und 19:21.

Auch Johannes Vatter mußte in den Entscheidungssatz, mußte diesen in der Verlängerung mit 21:23 abgeben.

Emanuel Bretzer war es, der den einzigen Punkt für die TGO in zwei Sätzen holte.

Auch das Mixed mit Iris Kneib und Rüdiger Zehe ging in zwei Sätzen verloren.